

Fecha	Sección	Página
06.07.2010	Negocios	16

Interés de ICA por participar en la nueva refinería **Esther Arzate**

l consorcio mexicano Ingenieros Ci-«viles y Asociados (ICA) está a la espera de que Petróleos Mexicanos (Pemex) emita la licitación para participar en la ingeniería y construcción de la nueva refinería de Tula, Hidalgo, informó el vicepresidente de la compañía, Luis Zárate Rocha.

También dio a conocer que la compañía está atenta al plan de energía nuclear que preparan la Secretaría de Energía y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) porque la energía nuclear es segura y económicamente competitiva.

En entrevista, Zárate Rocha comentó que la compañía está activa en proyectos hidroeléctricos —actualmente construye la presa La Yesca—, pero también tiene interés por participar como constructor o concesionario de otros provectos de infraestructura carretera y de

Destacó que espera que el gobierno emita la convocatoria para licitar el proyecto de la refinería Bicentenario en Tula, Hidalgo: "Sin duda vamos a entrar a la [icitación, que no quede duda, y esperamos presentar una oferta competitiva'

ICA tiene experiencia y fortaleza para participar en el proyecto integral de la refinería, aseguró el ejecutivo luego

de señalar que aún no le queda claro el esquema de financiamiento que elegirá Pemex para desa-rrollar la obra.

Sin embargo, aseguró que en caso de que ICA tuviera que recurrir a créditos para financiar el proyecto no haporque la empre- (Foto: B. Tenorio)



problema Luis Zárate.

sa mantiene fi-nanzas sanas. "El financiamiento no es tema para participar en ese proyecto", sostuvo.

Finanzas sanas

ICA está apalancada en proyectos, lo que significa que contrae deuda productiva. Las finanzas de ICA están sanas, nuestro balance es sano y la deuda que tenemos es deuda de proyecto, insistió, luego de señalar que, si como se ha anunciado, la refinería se construye bajo el esquema de obra pública financiada, no requeriría financiamiento por parte del consorcio que gane la ejecución del proyecto.

El entrevistado reconoció que, de acuerdo con el calendario de la central de refinación, el plazo para la emisión de la licitación -primer trimestre de 2012— es largo, pero aclaró que se trata de un proyecto transexenal complicado, por lo que consideró positivo que Pemex y el gobierno federal se tomen el tiempo necesario para realizar una adecuada ingeniería y para resolver los temas sociales y de tenencia de la tierra de la sede de la planta para asegurar una perfecta ejecución.

Por otra parte, refirió que vislumbra al gobierno federal con "muy buena disposición" de retomar la producción de energía nuclear, y refirió que en Francia más de 80 por ciento de la electricidad que consume se produce en plantas nucleares. 🛭



Página 1 de 1 \$ 30589.65 Tam: 182 cm2 AHERNANDEZ